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Уважаемый читатель, моя жизнь сложилась так, что я имею возможность посмотреть на
нынешнюю политическую ситуацию в России с самых разных сторон.

  

Мне нескромно показалось, что моя история и мой взгляд на вещи может кого-то
заинтересовать, а самое главное, это может помочь каждому сделать правильный
выбор и не остаться в стороне, когда страна стоит на пороге величайщего прорыва
вперед... Ну, впрочем, судить вам самим, а мое дело рассказать то, что я знаю

  

Я, Шейман Марк Михайлович, родился в СССР, в 1954 году в далеком казахском селе
Евгеньевка, Алма-Атинской области. Мои родители были туда сосланы, со всем
чечено-ингушским народом, обвиненным в предательстве.

  

Но уже когда мне исполнилось 3,5 года моим родителям, как одним из самых
благонадежных семей, во время хрущевской оттепели, разрешили вернуться на их
историческую родину в ЧИАССР, это произошло в 1957 году. Родители вернулись в свой
родовой дом в селении Гихи. Там я закончил среднюю школу. В том же 1971 году пошел
работать учеником токаря в местный совхоз "Гихинский", где получил годовой стаж,
необходимый для поступления в институт. Работая в совхозе, начал заниматься боксом у
себя в селе в Гихинской школе бокса, которую организовал местный "кулибин" бокса,
Ширвани Магомаев, который, как оказалось в последствии был гением бокса. Всего лишь
полгода я занимался у него, так как уехал учиться в Одесское мореходное училище.
Моим тренером оказался не менее талантливый человек, одессит, Маныкин Борис
Михайлович, как брат-близнец похожий на Ширвани и внешне и внутренне. Через три
месяца тренеровок я вошел в сборную города Одессы первым номером в тяжелом весе,
а еще через полгода стал серебряным призером Первенства СССР ММФ, в 1973 году в
Ленинграде.

  

Далее я перевелся в Одесский политехнический институт, на факультет
машиностроения. По окончании учебы, я вернулся в ЧИАССР, в 1978 году. Но пять лет
проведенные в Одессе, не прошли даром, и меня тянуло в "большое плавание". Я сделал
выбор - Москва. В 1983 году я переехал в столицу нашей родины, где был душевно
принят москвичами.

  

Московскую трудовую деятельность начал в Кунцевском районе города Москвы,
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заместителем директора магазина обслуживавшего дома работников ЦК КПСС. В 1985
году открылся микрорайон Крылатское, и я был назначен директором первого магазина
в Крылатском.

  

На открытие района приехал Маршал Советского Союза, в то время министр обороны -
Соколов и Первый Секретарь горкома КПСС, Гришин, которые побывали во вверенном
мне магазине с кучей тележурналистов, так как он был единственным в Крылатском.
Они поинтересовались у меня, будут ли обеспечены всем необходимым первые
поселенцы. А первые поселенцы Крылатского были люди военные и в основном из
Министерства Обороны.

  

В 1987 году у меня резко изменилась профессиональная деятельность, волею судьбы, я
оказался на АвтоВАЗе. Моя работа была связана с запчастями, и мне понравилась. Я
быстро освоился и через 2,5 года был назначен директором Московского областного
центра АвтоВАЗа №5 города Королев, в октябре 1990 года.

  

В том же 1990 году Березовский Б. А. пригласил меня работать в АО "ЛогоВАЗ", сначала
директором станции технического обслуживания автомобилей на улице Волгина дом 6а,
а потом он меня перевел своим заместителем, по совместительству, так как я оставался
работать директором МОЦ - 5. Это был период, когда нам казалось, что мы строим
новую страну, новый порядок. Насколько мы были правы, рассудит время, так как
"хотели как лучше, а получалось как всегда", как это правильно отметил Виктор
Степанович Черномырдин.

  

Люди страны, действительно верили, что они строят новое правовое государство, а
результатов не было. В 1998 году грянул финансовый кризис, который сильно ударил по
экономике страны и по карману граждан России.

  

Доработав по совместительству заместителем генерального директора АО "ЛогоВАЗ", в
2000 году я ушел из "ЛогоВАЗа", по собственному желанию, зато ВАЗовцем остаюсь по
сегодняшний день, так как считаю машину "Жигули" одной из лучших в мире. ВАЗовские
модели выпуска 1970 года бегают по сегодняшний день, намотав более миллиона
километров. Я не знаю других машин, которые ездят более 35 лет по нашим дорогам. Я
большой поклонник Жигулей, тем более моя молодость прошла на Жигулях. Жил в
Советском Союзе, и считаю его великим.
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Теперь я живу в России, стране, которая, начиная с 2000 года, с приходом В. В. Путина,
начала возрождаться. Теперь, когда я увидел и почувствовал, что страна моя уверенно
пошла вперед, я тоже воспрянул духом. Мне нравится, что у нас будет Олимпиада. Мне
нравится, что мы производим свое зерно в таких количествах, что обеспечиваем себя и
продаем на Запад. Мне нравится, что очереди на бензоколонках пропали, и не нужно по
несколько часов стоять и ждать бензин. Еще мне нравится, что у нас в магазинах можно
купить разнообразных товаров больше, чем в Европе. Мне нравится, что народы России
поняли, что мы братские народы, идущие веками вместе. Очень надеюсь, что больше
никогда наши народы не будут драться друг с другом.

  

Я верю, что Путин В. В. будет и дальше вести нас к новым победам, и не покинет нас.

  

Уважаемый Владимир Владимирович, мы доверяем Вам, и просим и дальше руководить
вверенными Вам, рукой всевышнего, народами. Российские народы верят и любят Вас.

  

Поэтому Вы обязаны и дальше руководить нами. Народ не хочет обратно в прошлое и
тех

  

событий, которые потрясли не только страну, но и весь мир. В один момент мы стали
гражданами другого государства и жизнь в корне изменилась. Люди вдруг обнищали,
старшее поколение, которое отстояло страну от фашизма, оказалось никому не нужным
и брошенным на самостоятельное выживание. В стране был хаос, ее заполнили нищие и
беженцы, и каждый бывший советский человек, привыкший к заботе государства,
оказался один на один с лишениями и нищетой и без крыши над головой, так как их
квартиры оказались заложниками ваучеров и "прихватизации".

  

Мне повезло... Я оказался нужным и востребованным. Надо сказать, что дела у меня
пошли успешно. АвтоВАЗ, на котором я работал, выстоял, его конвейер ни разу не
остановился, в отличие от других отечественных автопроизводителей, благодаря
грамотному руководству.

  

В 1990 году меня назначили директором МОЦ - 5 АвтоВАЗ - техобслуживания, что
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давало мне возможность быть успешным и в кругу элиты того времени.

  

И тем не менее, хаос, творившийся вокруг, больно задевал мое человеческое
достоинство, как и миллионов людей вокруг. Наступила растерянность и неуверенность,
так как каждый должен был бороться за выживание. Пошла безработица, а тем кто
работал, перестали платить зарплату, а шахтеры начали приезжать в Москву и стучать
касками перед зданием правительства.

  

Народ страны растерялся: ученые ринулись на запад, видя как меняется каждый день
правительство. Так наша страна пришла к концу двадцатого века и началу двадцать
первого. Все выше описанное вместе с двадцатым веком осталось в прошлом. Страну
возглавил молодой, энергичный, сильный, умный, образованный и любящий свою страну,
президент, решивший возродить Великую Россию. Забастовки ушли в прошлое, народ
вновь увидел, что они нужны и востребованы. Растерянные лица сменились на лица
полные патриотизма и решимости. Экономика начала подниматься, зарплата расти,
рубль укрепляться. Деревянный рубль стал надежным и крепким. Спортсмены начали
приносить олимпийское золото, а Запад нас зауважал.

  

Надеюсь, что вскоре и национальный вопрос в России будет разрешен.

  

Чечня является неотъемлемой частью Российской Федерации, она же является ключом
к стабильности Кавказа. Ее тоже возглавил молодой, крепкий, не по годам мудрый,
уважаемый всеми на Кавказе Рамзан Ахматович Кадыров, который продолжил начатое
дело трагически погибшего отца. После того, как Путин поверил в Рамзана Ахматовича,
чеченский народ тоже в него поверил. У чеченцев,с его приходом, появилось чувство
собственного достоинства и уверенность в завтрашнем дне, его уважают и любят.

  

Рамзан Ахматович положил конец чеченскому хаосу, остановил кровопролитие и начал
созидание. Народ, который потерял веру в себя, начал возраждаться. Грозный, стертый
с лица земли, восстановлен и стал одним из красивейших городов России. Везде в
чеченских городах и селах открываются школы бокса, борьбы и других видов спорта.
Чеченцы, благодаря Рамзану Ахматовичу и политике России, начали созидать. Его
можно сравнить с Моисеем, выведшем еврейский народ из Египта в достойную жизнь. Я
бы назвал его Чеченским Моисеем, так как благодаря ему чеченцы получили путевку в
братскую семью Российских народов.
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Успехов тебе Рамзан!

  

С приходом Владимира Владимировича Путина, счастье улыбнулось России. И то, что
Сочи стал столицей олимпийских игр - это прямое тому подтверждение. Страна
возрождается, и сегодня очень важно, чтобы наш лидер и президент оставался лидером
и дальше. Нам все равно, как он будет руководить нами, президентом или лидером
правящей партии, гланое - чтобы руководил страной! Первым, и давно, об этом
заговорил, самый молодой президент и политик Рамзан Кадыров, Он очень
дальновидный и у него хорошая интуиция, а еще он умеет организовать дело: Грозный
восстанавливается и хорошеет на глазах, не далек тот час, когда столицей Олимпиады
назовут Грозный.

  

Это Владимир Владимирович Путин увидел Рамзана Ахматовича, и первый понял, кто
способен повести чеченский народ в составе России к победе.

  

Я никогда не состоял ни в одной партии, но сейчас я вижу, как страна пошла в гору,
исчезли забастовки, зарплату выдают вовремя, кроме того, что выдают, так она и
повышается, пенсия растет постоянно, жизнь меняется к лучшему. После того, как
Владимир Владимирович Путин возглавил партию "Единая Россия", я изъявил желание
вступить в его партию, так как уверен, что страна продолжит наращивать мощь в
экономике, спорте, космосе, оборонной промышленности и в соблюдении законности и
правопорядка. Мало того, что я вступаю в Единую Россию, так я и голосовать пойду за
Путина, и вас призываю:-" 2 Декабря идти и голосовать за единственного человека, при
котором мы точно знаем, что жить будем лучше!" А кого мы знаем лучше Путина, чтобы
доверить свою судьбу, и судьбу своих детей? Задайте себе этот вопрос и ответьте сами.
Вот уже семнадцать лет мелькают на экранах телевизоров, одни и те же лица
политиков, желающих улучшить жизнь россиян, но получается-то только у одного
Путина, которого мы знаем, как лучшего политика, которому можно доверить и себя и
страну.

  

Дорогие друзья, и все те, кому не безразлична судьба России! Не поленитесь, встаньте
рано, и 2 декабря на выборы! Все за Путина Владимира Владимировича! Вы только
посмотрите, путь России предопределен: -Путин Владимир Владимирович - это "П.В.В." -
"Путь Великого Возрождения"! Путь предопределен свыше!
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Шейман Марк Михайлович.
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